

安曇野市等公平委員会の 委員を紹介します



委員長
おおくぼ ひろお



委員
まつおか みつまさ



委員
きよさわ きみぞう

市議会12月定例会において議会の同意を得て選任された公平委員会の初会合が1月16日、堀金総合支所議事堂で開かれました。

この日は、委員長に大久保陸男氏を選んだほか、公平委員会規則などについての検討も行われました。

公平委員会は、地方公務員法に基づいて設置される行政委員会の一つで、3人の委員により構成され、市職員の勤務条件に関する措置の要求および不利益処分についての不服申し立てを審査し、これについて必要な措置をするなど、特定の権限を持つています。（敬称略）

国民健康保険税の方針を答申

国民健康保険運営協議会（青柳和水会長）は1月19日、18年度の国保税の改定についての意見をまとめた答申を平林伊三郎市長に手渡しました。

今回の答申では、保険給付費が増加傾向にあるため、国保税の医療分を旧5町村平均納税額の1.38%増、介護分も22.31%増とし、17年度まで旧町村ごとに別々だった税率を一本化するとしています。納期については、これまでの10期から9期としています。また、同協議会の付帯意見として「できるだけ一般会計から繰り入れを行い、国保の基金を確保する」「税率の統一などについて十分な周知を行う」「被保険者の意識改革を促す」ことも平林市長に伝えました。



Topics

市政ほっとライン

女性消防団員を募集します

安曇野市消防団では、女性消防団員を募集します。地域の予防消防・応急手当の指導などの活動を行います。地域の安心・安全を守るために活動してみませんか。

▶応募資格

- ・市内に居住している健康明朗な人
- ・18歳以上で5年程度活動可能な人

▶応募期限 3月24日（金）

※応募方法および処遇など詳細については問い合わせ先まで

▶問い合わせ 総務部防災交通課防災交通係 (TEL 72・3111)



豊科南小学校 校舎地震補強工事が完了

豊科南小学校の地震補強工事と大規模改造工事が終了し、しゅん工式が1月31日、望月映洲教育長をはじめ学校関係者など約25人が出席して行われました。

これは、平成16年度に行つた耐震診断の結果を受けて、同校の北校舎全体と南校舎2階の普通教室などの補強工事を行つたものです。校舎の耐久性を強化するため、壁を厚くなり、柱を太くしたほか、柱と梁（はり）の間を伸縮する鉄パイプでつなぎ、地震エネルギーを効率よく吸収する制震構法を採用しました。

また、校舎の老朽化が進んでいたため、この地震補強工事にあわせて校舎の大規模改造工事も行われました。明るく快適な学習環境を確保するため、教室をはじめ廊下の床、壁などに、木材がふんだんに使われています。

なお、今回の地震補強工事と大規模改造の総事業費は、約4億9千8百60万円です。



児童館が完成しました

穂高西部児童館引き渡し式

穂高柏原に建設していた穂高西部児童館が完成し、建物引き渡し式が1月31日、平林伊三郎市長をはじめ工事関係者が出席して行われました。

同児童館は、鉄筋造平屋建て、延べ床面積287平方㍍。総事業費は約4000万円で、敷地内にあるイチョウの木を囲むようにプレイルーム、多目的室などが配置されています。また、できるだけ元気に外で遊べるように、広い庭も確保されています。なお、利用開始は、3月1日（水）からで穂高西小児童クラブが利用するほか、地域の未就園児も利用できます。なお、児童館の利用開始に伴い穂高子育て支援ルームは、閉鎖になります。